

Fecha: 22-06-2023
 Medio: El Mercurio de Valparaíso
 Supl.: El Mercurio de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: **El periplo de un tenista viñamarino para disputar torneo en Países Bajos**

Pág. : 14
 Cm2: 435,4

Tiraje: 11.000
 Lectoría: 33.000
 Favorabilidad: No Definida

El periplo de un tenista viñamarino para disputar torneo en Países Bajos

TENIS. Aerolínea perdió el equipaje de Santiago Serrano, de 17 años y que es la tercera raqueta nacional a nivel junior. Su meta en el certamen neerlandés es su cuarto título ITF en dobles.

Gian Franco Giovines D.
 deportes@mercuriovalpo.cl

Angustiosos momentos son los que ha vivido Santiago Serrano Huidobro, tenista viñamarino de 17 años que se encuentra disputando un torneo juvenil en La Haya, Países Bajos.

El nacional, tras aterrizar en suelo neerlandés el pasado miércoles 14, sufrió la pérdida de una de sus maletas por parte de la aerolínea Latam. Esta valija contenía el equipamiento deportivo vital para su participación en el torneo como shorts, calcetines, toallas, suplementos y remedios, afectando a la planificación del deportista.

"La raqueta y las zapatillas, por suerte, iban en el bolso de tenis, que fue con lo único que se quedó", cuenta el padre del tenista, Gonzalo Serrano, académico de la Universidad Adolfo Ibáñez.

Para costear el viaje, la tercera raqueta nacional a nivel junior (43^º en el ranking ITF) tuvo que organizar una rifa. Ese aporte, junto con el apoyo económico de la Municipalidad de Las Condes -donde vive ahora-, le permitieron la com-

"Este año sería lo ideal intentar jugar algún torneo profesional, pero lo veo un poco más a futuro".

Santiago Serrano
 Tenista

pra de los pasajes. Sin embargo, la pérdida de su equipamiento deportivo en el control de equipaje desequilibró todos sus cálculos, obligándole a improvisar a días del torneo.

"Los primeros días fueron difíciles. Fuí a cualquier lado a comprarle un short cualquiera y una polera. Tuve que buscar las mejores ofertas para poder comprarme ropa", afirma Santiago.

Su padre señala a su vez que "es complejo, porque entrenan en doble jornada, juegan partidos y es mucha la ropa que se necesita. Ha estado lavando lo poco que tiene".

Según cuenta Gonzalo Serrano, Latam informó que la maleta fue encontrada en Brasil, siendo posteriormente trasladada a Ámsterdam. Sin embargo, el valioso equipaje aún



"SANTI" SERRANO BUSCA DEJAR ATRÁS EL MAL RATO EN SU VUELO A PAÍSES BAJOS Y DESPLEGAR SU MEJOR TENIS.

no ha sido devuelto.

DEBUT VICTORIOSO

Pese al mal rato, "Santi" Serrano partió con el pie derecho la jornada triple en la arcilla neerlandesa. En singles, el nacional hizo gala de su diestra y revés a dos manos, derrotando por

parciales de 6-7, 6-2 y 6-4 al local Kaj Glacer, pasando a la segunda ronda del certamen.

Horas más tarde, sin embargo, cayó ante la segunda raqueta mexicana de la categoría, Santiago Padilla (225^º ITF), por 3-6 y 2-6.

No obstante, las expectati-

vas del viñamarino están en la competencia en dobles, donde es todo un especialista en la modalidad, con tres títulos ITF en su palmarés.

Ahora, en busca del cuarto, Serrano partió firme junto a Tom Noltorp, doblegando a la pareja sueca compuesta por

43^º

del mundo a nivel junior se encuentra ubicado Santiago Serrano, el tercer mejor chileno del ranking ITF.

3

títulos a nivel ITF suma el viñamarino, todos obtenidos en dobles. Su meta es lograr el cuarto en La Haya.

Lukas Andersson y Victor Tauson, por 6-3, 2-6 y 10-2 en super tie-break.

"Intento estar concentrado en el torneo, dejando las otras cosas de lado", dice Santiago, quien se siente en un buen momento deportivo.

"He estado avanzando bien en los rankings y con mi nivel de tenis, pero yo sé que puedo hacerlo bastante mejor y puedo seguir avanzando mucho más. Este año será lo ideal intentar jugar algún torneo profesional, pero también tengo que entrar a la universidad, entonces eso sería un poquito más a futuro", concluye. **c3**